

健工かぞく便り

第211号

2024.9

長月・September



こんちちは 先日、HPの施工事例を更新しました!! 事例15の今回は「新築:二世帯がはじ地良く暮らす家」です♪ご覗いただけると幸いです♪

ななぶんのなな	我が家の「兄弟」あるある
社長	『3兄弟の長男』 子どもの時は「おさがり」は一度も無いけど大人になってから… 「おあがり」は結構あった。
常務	『3姉妹の長女』 よく末っ子?と言われますが実は長女です。次女がしっかりしているので、妹に間違われる事が多々あります。
小坂	『2兄弟の長男』 普段は絡みが少ないものの…両親のことでは、大事な運命共同体です
金岩	『4兄弟の次男』 小さい時はなんでも頼まれました。もしかして…パシリ!?
平木	『3姉妹の三女』 自分も色々とやらかしますが、姉達の話を聞くとまだまだなあと思います。
山崎	『3兄弟の長女』 弟と妹が居ますが… 私よりしっかり者で頼りにしています。
#川	『3姉弟の長男』 姉が強い! 長女が社長似です。

「ピースサイン」のあれこれ!!

写真を撮る時に楽しげや喜びを表現する「ピースサイン」指で「V」字を作ることから「Vサイン」とも呼ばれていますが、今日はこのサインを、あれこれと言調べてみました!!

★ 「ピースサイン(Vサイン)」の始まり

● 「百年戦争」説

優れた弓を使用するイングランド軍を恐れていたフランス軍は、捕虜にしたイングランド軍の指を二度と弓を引けなくなるように切り落とした。この出来事からイングランド軍は2本の指を見せつけ「切り落とせるなら切り落としてみろ」と挑発していた。



● 「第二次世界大戦」説

戦争中、連合国軍は勝利(victory)を願い頭文字の「V」を指で作り強い意志を表現。後のベトナム反戦運動では「Vサイン=戦争」というイメージもあり、平和を願ってVサインをかけ「peace(平和)」と声に出して、新たに「ピースサイン」として広まった。



★ 日本で流行させたのは井上順さんだった



1970年代、ベトナム反戦運動の真っ最中。カメラのCM撮影でアメリカに訪れた際、撮影中にアドリブで「ピースサイン」をした。そのCMが日本で放送されたことがきっかけとなり流行。後に写真を撮る時のポーズとして定着していった。

現在はピースサインもバリエーションが増えて(タブレットピース・ねこ耳ピースなど)日常のコミュニケーションとしても使える魔力のサインになりました。

★ 番外編

普段、なにげなく使用していますが…一部の国では危険なサインとなってしまう恐れがあるのでご注意!

例えば…

「ピースサイン」
・ギリシャ

相手を侮辱するサインとして認識されます。

「裏ピース」
・イギリス
・オーストラリア
・アイルランドなど

※2024.8自己調べ/写真:ネット引用

My Photo

マイフォト

Title: 念願のろくろ体験

Photo by 金岩



2024.7

今年のゴールデンウィークに富山県砺波市にある三助焼で「ろくろ体験」を家族3人で参加して各自食器を作りました。制作後に色だけ決めて…7月初旬に出来上がったものが届きました。お茶を飲む時に使っています!(自分のものは上部が白色のものです)

脳を使う！

問題 □の中に漢字を入れて 四字熟語を完成させましょう。

- | | |
|--|---|
| <p>①</p> <p><input type="checkbox"/>問や
<input type="checkbox"/>間に
<input type="checkbox"/>じて
<input type="checkbox"/>えを返す</p> | <p>②</p> <p><input type="checkbox"/>分は
<input type="checkbox"/>じているけど
<input type="checkbox"/>分は
<input type="checkbox"/>っている</p> |
| <p>③</p> <p><input type="checkbox"/>れの日は田畠を
<input type="checkbox"/>して
<input type="checkbox"/>の日は本を
<input type="checkbox"/>む</p> | <p>④</p> <p><input type="checkbox"/>のように
<input type="checkbox"/>さい事を
<input type="checkbox"/>のように
<input type="checkbox"/>きく言う</p> |

答えは右。
来月も挑戦してみてね！

十七、四十八年の頃は、朝の六時からと夕方の五時からはソフトボールの練習、そして大会が終わると夏の子ども会キャンプへ；夏は行事で面白押しでした。他にもお世話をしてくれていた大人の方が居たのだと思いますが、Mさんしか思い出せない程いつも私たちのそばに居て指導してくれていました。中学生になると部活動で忙しくなった為、ほとんど会う機会は無くなってしまいました。いつ頃まで子ども会のお世話をしていたのかは定かではありませんが、本当に良くして頂きました。誠にありがとうございました。

現在は、小さい頃から地域の方にお世話になつた分の恩返しに公民館活動をさせて頂いております。今ある地域の住みやすさは過去の私たちが知らない所で様々な方がお世話をしてくれたボランティアの皆さんのお陰やなあ」とつづくと思いました。

発行元：株式会社健工舎イガワ

〒921-8164 金沢市久安4丁目17番地
TEL 076-242-3910 FAX 076-242-3915



HPも
見てね



「みゆ 艶令」 9月のHappy誕生日占い

1月 生まれ	不要な物を捨てたり 家の中の掃除が良い運気を呼び込みそう。
2月 生まれ	少し波乱気味の運気。レジャーも無理は避けて。
3月 生まれ	思い込みや勘違いが生じやすい。 丁寧に調整しながら進もう。
4月 生まれ	念願が叶って好調期に。周りからの支援も多そう。
5月 生まれ	物質的、精神的に恵まれそう。対人関係も良好に。
6月 生まれ	一旦物事の総点検をしてみよう。 失敗の種が発見できて次回は成功。
7月 生まれ	慎重さを念頭に置いていれば もっと遊びが広がって楽しくなりそう。
8月 生まれ	大小関わらず、チャンスが到来。 アンテナを高く張っていよう。
9月 生まれ	胃腸と対人問題の疲れに注意。 シャワーより湯舟に浸かってゆったりしよう。
10月 生まれ	自分の将来は自分で決めるという強い意志を持つて。
11月 生まれ	上り調子を肌で感じそう。 前向きになれる出来事も有り。
12月 生まれ	今後の運気のスタート地点。引っ越し思案は止めよう。

読者の方にお試し価格で鑑定！20分：2,000円～
連絡先：090-2099-9318 / myK1124jp@yahoo.co.jp

《戰國策》① 算數定智 ② 聰慧兩端 ③ 錄山川大
半信半疑 ④ 錄山川大

令和六年六月末、金沢市公民館連合会の館長たちが集まり県外視察研修で愛知県の豊橋市に出かけました。皆さんは知らないと思いますが全国には多数の公民館があります。その中でも唯一、金沢市内にある六十一の公民館だけ【金沢方式】と言われる管理委託方式で運営されています。その為、県外に出て他の公民館の運営方式を知った所で参考になるのかは定かではありませんでしたが、少なからず違う県の運営を学ぶ事で修正点などに気づく事はありました。加えて六十一の公民館の館長たちが団体で旅行する事となりますと、時間通りに川の流れの如くスムーズに行動します。また、他の地域の実情等を聞いたりすると、私たちの地域が如何に恵まれているのかも知るところとなりました。

今月のひとりごと

先日、ファミリーサポートでお預かりしているお子さんから「綾子さんの
しわって可愛いね」と言われました。しわを褒められたのは初めてですが
<しわ?!>って(笑)これからも可愛いしわを増やしていきたいと思います。 常務

